

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！

一般輸送部
配車担当の中村
です！



八月は、雨が多く釣りに行けなかつた。只今、研修中のゴルフには2回行きまし
遠方でのゴルフだったので前泊で行くこ
とに決めたのですが、こんな時は必ず誰
かはいました。知らない町で一人ぼっち
(寂しいしかない)
チェックインを済ませ、ブラブラと呑め
る場所を探し歩きました。イメージとして
は、昔ながらの小さな店でおばちゃん
一人でやっている店！常連さんが呑んだ
くれてるさい店！そんな店はなかった
が、小さい焼肉屋さんがあったので、人生
初の一人焼肉を挑戦してみました。お酒
提供自粛が解除されてからの生ビール(発
泡酒！まずは残念)ただ、いつもは一緒に
行っている人の事を考えながら注文など
しますが、自分一人だと食べたい物を気
にせず注文、焼きたい時に焼く。一人焼肉
の良さを知った前泊。自分の下手さを改



今年はお盆休み期間はすーっと雨で、
海に行く機会がなく残念な川北です。
ただ、お盆が空けた頃から晴れ間が
続き、夏が戻った感じだったので農作業
しながら日焼けを楽しみました。



昨年から土木作業、左官作業、大工作業といろいろと職
人業をやっている、軽トラのダンブがあったら便利だ
な！と思う始めて、中古車を探し出してから約一年でつ
いにオリジナル軽トラが納車されました。
いつもトラックを作ってもらっている車体屋さんでポ
ディーを加工していただき、塗装屋さんで色を塗って
いただきました。荷台の龍はカッティングシートでネット
で探しました。ほぼ四十年ぶりくらいにリアガラスに
スモークを貼る作業をしました(笑)
高級車ではありませんが、久しぶりに車が届いてワクワク
する気分を味わっています。オートバックスとかに
行ってなんか小物を眺めたりするのも楽しみの一つに
なっています。今度はマフラーも変えてみようかな？
(笑)



このまま土砂とかを積むのは抵抗があるので、養生用
のシートをひいて、駐車場の砕石と砂場用の砂を運んで、
自宅の駐車場の公園化を進めたいと思います。

引越部
配車担当の
原です！



毎週、家プールも飽きてきたの
で
恐竜大好きなtwinsを連れて
名古屋のディノアドベンチャーへ
行って来ました。
家で遊んでいる恐竜とは違い
すごく大きくて動いたり鳴いたり
迫力満点で『怖い怖い』とかなりビ
ビリまくっていましたが、慣れて
きたら走りまくって楽しそうにし
てたので、暑い中連れて行った甲
斐がありました。
いいリフレッシュ出来ました。
九月もよろしくお願いします。



今月の写真



今年も黄金色に輝きました！

今月の格言(?)

数年単位で見
れば、未来は
明るく進歩し
ていく！
今いる！
ず、囚われず
るのみ！
前進あ

今年の夏は雨の日が続くことが多く、
休日になると半乾きのタオルを大量に洗濯カゴへ詰め込んでコインランドリーへ行くことが多かった早川です。。
夏なのに夏らしくない日々が続き気持ちも落ち込み気味の日は続きました

三重は先月の27日から緊急事態宣言が出ました。
これといって県外に行く予定も無かったのでお盆休みも近くのショッピングモールへ出掛けたり
四日市市の母の実家へ行ったぐらいでした(汗)



唯一楽しみだったのは数ヶ月前から公開されるのを待っていた映画が始まったことです。
『僕のヒーローアカデミアTHE MOVIE ワールドヒーローズミッション』という週刊少年ジャンプで連載中の漫画の
映画が8月6日(金)より公開されました(´▽`)/!
私は前売り券に付いてくる特典目当てで3枚は購入していたので、最低でも3回は観に行く事が決まりました(笑)
1回目は公開初日に仕事終わりに映画館へ直行！2、3回目も数日おきに観に行きました！
さらにお盆休み中に4回目を堪能！同じ映画を何度も・・・と思われる方も多いと思いますが
観る度に観方を変えているので飽きないんですよww
入場特典もゲット出来たので文句なしです！



緊急事態宣言が解除された後もまだ公開されていたら5回目の観賞を目論んでいます(笑)

今月もカワキタエクスプレスを宜しくお願いします。

株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL:0595-83-1690 FAX:83-0665
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者:川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp
365日・24時間(夜は寝させて!)受け付け電話 090-3381-6382 ソフトバンク080-4143-1117



スタッフに聞きました！今月のGood&New



今年の目標の一つに「歯医者に行く」ことを掲げました。長年行っていなかったので悪くなる前にメンテナンスしておこうと思い立てたのですが、基本、歯医者嫌いなのできっかけが難しい...すると、なんとこのタイミングで歯が痛い...辛い...歯医者行って来ます。複雑な思いで目標達成。



息子を市民プールに連れてきました。息子は怖がる事もせずバタバタ潜りながら泳いでいました！凄く楽しそうにしていたのでまた連れて行きたいと思います。息子は家でもゴーグルを付けながらTVを見ています！笑



お盆明けに体調不良で長くお休みしてしまい会社に迷惑をかけました。久しぶりに出勤した時に会社の人たち、お世話になっている他社の人達から気遣ってくれる温かい言葉をかけてもらいました。気にかけてくれる人がいてくれる事がとても嬉しく励みになりました。ありがとうございました。体調管理をしっかりできるようにします。



恐竜好きのツインズを連れてディノアドベンチャーへ...大きいリアルすぎてビビって近寄らず「コワイコワイ」×2言いながらも楽しそうにしていた、その後初めての観覧車...テンション上がったのか、中で暴れまくって台車が揺れまくってました!!口元気でなによりです。



お盆休みは家族や仲のいいツレとBBQをたくさんして楽しく過ごせました！



知らない街の知らない焼肉屋！人生で初めて一人焼肉を堪能しました。いい意味で一人〇〇の良さを知った。



海に行きました。いっぱい焼きました。いい8月でした！



久々にWiiをして楽しかったです😊しばらくはおうち時間が続きそうなので何か楽しめることを考えようと思います😊



仕事で九州に行った時に途中に寄ったサービスエリアでキレイな景色見れたり美味しい物食べる事が出来た事です(o^o)



久しぶりの引越し作業！さすがにバテました...暑い中手伝ってくれた後輩、友達にほんと感謝してます。怪我なく無事終わって満足。



まだコロナに感染せんと健康に過ごせました、これからも予防しっかりしていきます。



2年ぶりに実家でゆっくりできました。



長い盆休みがありました。かなり充実した休みでした。コロナワクチン1回目打ちました。かなり腕が重たくて辛かった...



子どもとカブトムシをとったりして過ごしました。



お盆休みに久々に大学の友達と集まってBBQをしました！色々話をすることが出来てとても良かったです！



映画を見に行ったことです！



ずっとしてみたかったサーフィンを始めた事です。見るより実際にやってみると難しかったです



8月も良いこともあり友達からマキタの電動工具をもらいました。前から欲しかった工具なんで貰った時は、嬉しかったです。これでDIYが楽しめるぞ。



観葉植物とアートパネルで部屋がちょっとオシャレになりました(*^^*)



この夏は雨ばかりで楽しめなかったですが、、災害に巻き込まれる事もなく涼しく過ごせて良かったです。



お盆休みは全部雨でした...キャンプに行くのも中止になり、何かはしたい!!ってことで大雨の中家の外でBBQ!!なんやかで楽しかったからよかったです(^^)



家族でキャンプに行きました！コロナがひどくなってきてますが、キャンプなら伸び伸びできるので良かったです！もうちょっと涼しくなったらもっとやりやすくなると思うので楽しみです



ずっと見たかった映画を見れて良かったです！アニメも漫画も見てますが実写版は内容が違って新たな面白さがありました(^^)



休日はいつも行ってるカフェでまったり過ごせました。



8月はずっと楽しみにしていたアニメ「僕のヒーローアカデミア」の映画第3弾が公開されました！公開初日から観に行き、お盆休み終わりにまでに計4回行きました(笑)買う予定の無かったパンフレットまで買ってしまいましたが、後悔はありません！



オリンピック感動しました。無観客はやっぱり寂しかったですが日本の選手達が輝いている姿を見て元気もらいました。



盆休みの時に友達と映画を見にいきました。



最近ミニ四駆を走らせる事が少なくなっていますがギミック車両の製作を楽しんでいます！



オリンピック感動しましたー！スポーツ最高ですねー！



久しぶりに映画を見に行きました！大画面で見る映像は迫力が最高でした。

今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお願いします！